
Reunião CADES – Ipiranga 

  

AGOSTO 2023 

  

A reunião aconteceu no dia 14/08/2023, de forma presencial no auditório da Subprefeitura do 
Ipiranga, na Rua Lino Coutinho, 444, teve inicio com a primeira chamada as 18:00, a segunda 
chamada as 18:15, e terminou por volta de 20:40; 

Tivemos a presença de convidados dos movimentos Preserve o Ipiranga, ( Katia Santana, 
Mauricio Marques, Maria de Lourdes, Nívia Maria, Ricardo Ceragioli, Geraldo Ceragioli) do 
Movimento Parque dos Sonhos,( Juliana Correia, Rene Di Donato) Coordenadora das ODS do 
Estado ( Nina Orlow, Fatima Franco), Coordenadora Cades –(SVMA), Rute Cremonini, Wagner 
Spolon – Parque da Independência, Jose Armelin, (SVMA/UMAPAZ) e dos conselheiros(as): 
Milton Novais, Ailton Jose, Marisa Serranno, José Romero, Debora Machado, Susie Luna, 
Nelson, do Interlocutor da Subprefeitura: Adriano Godoi, do Subprefeito em exercício: 
Anderson Medeiros. 

A reunião foi iniciada com a apresentação do Projeto Preserve Ipiranga, apresentada por 
Mauricio e Katia, após a apresentação o Conselheiro Nelson se comprometeu em levar o 
assunto para a Associação Comercial, e sugeriu uma reunião na Subprefeitura com os 
Vereadores da Região, foi pedido um Oficio do CADES, pelo interlocutor para que se abra um 
processo SEI, sobre a questão da fiscalização no terreno da antiga faculdade São Marcos. 

Na sequencia foi apresentado o Projeto do Parque dos Sonho, pela Professora Juliana e o 
Professor Rene, o interlocutor solicitou oficio do CADES, para a questão da iluminação no local 
do projeto, ressaltou também que no local existe um ponto viciado de descarte de lixo, que 
periodicamente é retirado, falou da importância de se levar descarte no Eco-ponto, e foi falado 
também sobre fazer algo relacionado sobre conscientização de descarte de lixo na região, ver 
a possibilidade de uma conversa com a Sabesp, sobre a questão do esgoto em algumas parte 
da área que foi apresentada, CADES gostaria de acompanhar de perto o projeto, com reuniões 
e ações com os professores da escola. 

Na sequencia a Conselheira Debora falou sobre a Audiência Pública sobre a Usina Eco-Cultural, 
sobre a situação da multa aplicada a um dos integrantes do movimento, falou sobre o evento 
que irá ocorrer na Rua Breno Ferraz do Amaral, Encontro com a Comunidade, e sobre a rua 
citada vira uma rua de lazer aos domingos e feriados. 

O interlocutor afirmou mais uma vez que a subprefeitura não é contra o movimento, sobre a 
questão do evento, desde que tenha a documentação correta a subprefeitura segue o trâmite 
para dar anuência, e sobre a rua de lazer o interlocutor ficou de ver sobre a documentação 
para iniciar o processo de pedido de fechamento de rua para lazer, lembrou que o processo 
passa pela subprefeitura porém quem dá a anuência é a CET e SEME. 

Em seguida, Nina Orlow e Fatima Franco, falaram sobre a Agenda 2030, as ODS, e sobre o 
projeto do CADES Ipiranga; 

Sobre a pauta da João Lanhoso, o interlocutor mencionou que já tinha um pedido para uma 
nova caçamba e iria verificar o andamento, e sobre o pedido de TPU para um morador, tinha 
sido autorizado e iria repassar os passos a passo. 

Não tendo mais nada na pauta, o interlocutor agradeceu a presença de todos e encerrou a 
reunião. 



 


